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京广路街道

前七个月财政好收成
本报讯 今年以来，二七区京广路街道
围绕“建好佛岗、开工冯庄、紧抓项目、
二次招商、众星捧月、持续扩张”的总思
路，针对辖区的项目进行合理统筹安
排，实行梯次、有序推进。特别是树立
了龙头项目引领意识，做到一切围绕项
目干，切实做到用服务助推发展。今年
1~7 月份，京广路街道实现财政税收
15078 万元，占全年目标任务 19411 万
元的 77.68%，同比增长 78.46%，稳居全
区各乡办首位。 郑州晚报记者 王菁

西大街街道

“社区网事”网幸福
本报讯 昨日，管城区西大街街道举办
的首期“社区网事”之“编织幸福网，共
话七夕情”活动在平等街社区举行。活
动现场，通过访谈一对新婚夫妇，畅谈
新婚幸福生活；访谈一对金婚夫妇，告
诉人们如何保持家庭幸福，辖区群众通
过歌曲《知心爱人》《最浪漫的事》等唱
出了大家的幸福生活。街道为一对年
轻夫妇送上“计划生育爱心礼包”，为一
对金婚老人送上了金婚证书及金婚纪
念品。现场还设立了计生服务台，向群
众免费发放计生宣传资料、优生体检卡
和营养素。郑州晚报记者 杨宜锦

汝河路街道

“三个一”活动见实效
本报讯 为加强街道政协工作，发挥政
协委员的巨大社会作用，汝河路街道积
极引导和组织广大政协委员大力开展
了“三个一”活动。“三个一”活动既是政
协落实科学发展观，围绕中心、服务大
局的生动实践，也是把履行政协职能体
现在实际工作之中，把“虚”变“实”、把
制度性安排变为现实性操作的具体体
现。目前，在政协委员中开展的“三个
一”活动，充分调动了委员的积极性，已
收到建言献策20余条。
郑州晚报记者 董占卿 通讯员 刘江华

郑州地税国际分局

力抓素质建设
本报讯 记者昨日获悉，郑州地税国际分
局积极构建执法风险预警机制，提高执
法效率。该局注重日常执法风险及时化
解。利用日常自查、互查、重点抽查、专
项检查、强化整改的方式，充分发挥税收
政策执行、反馈、检查监督和分析评估机
制，积极把问题解决在萌芽状态。他们
更注重执法风险防范能力的提升。以开
展学习、参加税收业务培训、岗位练兵、
日常纪律教育等形式强化在岗全员素
质，提高干部职工的业务技能。
郑州晚报记者 董占卿 通讯员 杨一鑫

三官庙街道

加大“五小”门店整治力度
本报讯 近日，中原区三官庙街道通过
创建活动的开展，发挥文明门店示范带
动作用，推动全市“五小”门店实现规范
经营、诚信经营、文明经营，进一步夯实
文明城市创建基础，推动文明城市工
作更加扎实，促进城市整体文明形象
不断提升。截至目前，有 48 家存在问
题的“五小”门店得以整改。
郑州晚报记者 董占卿 通讯员 冯阳

“他们真恶心，从这儿过都要被
熏死了，我的亲戚朋友都笑我居住
的 周 围 环 境 咋 跟 旱 厕 似 的 臭 气 熏
天。”在解放路一药房上班的女孩小
陈说。

8月10日，记者来到解放路立交桥
下，从与铭功路交叉处起，向西沿着解
放路延伸约有 100 米，道路两侧坐满找
工作的人，求职者数量太多，道路拥挤，
车辆通行困难。

另外，还有人将床支在路边，床边
桌子上摆满碗筷等生活用品，地上堆满
衣服棉被，这是“常驻人口”。由于公厕
在早上5点至晚上10点开放，夜间公厕
锁门，他们只能“就地解决”。

连日来不断有市民反映，二七区解放路立交桥下肮脏不堪，臭气熏天。在此聚集的外来求职者总是随地大小便，夜里还有流
浪汉在此就地休息。 郑州晚报记者 王翠 王菁 文/图

中牟县将建第二座消防队站

就此问题，二七区铭功路街道办
的党工委书记张伟新说，这些人（外
来务工人员）素质欠佳，政府提供的

有公厕和救助站，他们非要在外边图
方便，街道也很无奈。平时清洁人员
一天打扫无数遍，但逢周末聚集的外

来务工人员数不胜数，这边刚打扫完
后面跟着就又脏乱差，街道会继续加
强督察管理。

铭功路街道：这些人素质待提高 将加强管理

本报讯 近日，新浪微博网友@说出你
的心动，发布信息：新密市岳村五星水
库三人在水库边上摸虾滑入水中，不幸
遇难。

经记者了解，三名落水人员均为新
密刘寨镇人。李兆亮，男，24 岁；王伟
涛，27 岁；吕子洋，男，25 岁，三人均已
婚并育有子女。

据李兆亮父亲回忆，8日晚上11点
多，他接到了孩子落水的电话，他到现
场之后，当地派出所已赶到，但警员均
不熟悉水下救援。他又打了3次110电

话求助，110 联系的打捞队凌晨 1 点多
到达现场，直到 4 点多将三人全部打捞
出来。吕子洋的父亲说，当天晚上，王
伟涛到他家喊吕子洋出去玩，晚上 11
点多，得知孩子掉到水库里的噩耗，他
随即赶到了五星水库。

据悉，现场没有目击者，具体的落
水情况也不清楚。李兆亮父亲根据现
场情况猜测说他们可能就是用舀子下
水捞虾的时候，不小心滑进去的。

李兆亮父亲说，溺水者打捞起来
后，打捞队并未立即送到岸上，而是

提出收取 3500 元的打捞费用，遗体
就拿了根绳子拴住，泡在水里。经
过 协 商 最 后 每 家 拿 出 了 3000 元 的
打 捞 费 ，打 捞 费 凑 够 之 前 ，遗 体 一
直在水里泡着。李兆亮父亲伤心地
说：“这真是一点人道主义都没有，为
啥不能先把孩子送到岸上看看能不
能抢救呢？真是太寒心了。”现在李
兆亮、王伟涛、吕子洋三人的遗体已
经火化，存放在了公墓。
郑州晚报记者 王银廷
实习生 田俊娟

本报讯 近日，记者获悉，由中牟县政
府提议，人民代表大会正式通过将中
牟县公安消防大队学苑路中队建设

项目列为县政府 2013 年为民办实事
项目。

中牟县 1416 平方公里区域内，目
前仅有官渡街消防队站一座。为此，中
牟县公安消防大队党委积极向县委县
政府进行专题汇报，得到县委县政府的
大力支持。

今年3月28日，县政府召开专题会
议，组织县规划局、建设局、国土局等有
关部门，对《中牟县城中心城区近期建

设规划（2011～2015）》中 4 个消防队站
规划用地进行实地考察、调研，明确将
位于学苑路北、占杨路西的 9 亩规划用
地划拨为中牟县公安消防大队学苑路
中队建设用地。

中牟县第二个消防队站一旦建成
投用，必将极大提升中牟县应对各种
急难险重任务的能力，极大改善和优
化中牟县消防安全环境。
郑州晚报记者 张辉 通讯员 曹骞


